



Au nom du Président de la République, le Premier Ministre – Chef du Gouvernement Joseph Dion Ngute a officiellement ouvert ce lundi 4 avril 2022, la 46ème Assemblée Générale de la Conférence Permanente des Chambres Consulaires Africaines et Francophones.

Au cours de la session de deux jours, les délégués et représentants de 131 pays débattront des questions relatives à la coopération sud-sud et à l'échange d'expériences dans la lutte contre l'emploi des jeunes et le développement du secteur privé.

Le Premier Ministre – Chef du Gouvernement Joseph Dion Ngute a réitéré que le secteur privé demeure un partenaire incontournable dans la réalisation de la stratégie nationale de développement 2020-2030.

Il a également annoncé le soutien du gouvernement à la candidature du président de la chambre de commerce du Cameroun au poste de président de la conférence permanente des chambres consulaires africaines et francophones.

Le président sortant de la Chambre, Mounir Mouakhar, a souligné l'importance de la plateforme dans la promotion de la coopération économique et dans la conduite des pays africains et francophones.

Pour lui, les opportunités de croissance des entreprises sont synonymes de création d'emplois

et d'emploi des jeunes.
